



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressenotiz der Gemeinde Seeon-Seebruck

2.000 Euro für den guten Zweck: Truchtlachinger Weihnachtsmarktgemeinschaft spendet für den Sozialfonds

Die Truchtlachinger Dorfweihnacht ist weit über die Grenzen der Gemeinde hinaus ein Highlight in der Adventszeit. Jahr für Jahr lockt der stimmungsvolle Weihnachtsmarkt viele Besucher an, nicht zuletzt dank des Engagements der Truchtlachinger Weihnachtsmarktgemeinschaft. Die Gruppe aus ehrenamtlichen Bürgerinnen und Bürgern setzt mit Herzblut und viel Einsatz alles daran, die Dorfweihnacht zu einem besonderen Erlebnis zu machen.

Doch nicht nur der weihnachtliche Zauber steht im Mittelpunkt, sondern auch die Solidarität: Ein Teil der Einnahmen wird traditionell für einen guten Zweck gespendet. In diesem Jahr wurden 2.000 Euro an den Sozialfonds der Gemeinde Seeon-Seebruck übergeben.

„Herzlichen Dank an alle Spender und an die engagierten Organisatoren“, lobte Bürgermeister Martin Bartlweber. „Es ist immer wieder beeindruckend, was unsere Ehrenamtlichen auf die Beine stellen. Mit dem Sozialfonds können wir Menschen in unserer Gemeinde, die in Not geraten, schnell und unbürokratisch unterstützen.“

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20